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Abstract (en)
The device has at least one input connection (1,2) for connecting bus lines or for connection to a button and/or switch, evaluation logic (3) for
processing signals applied to the input connection and for generating output signals for controlling the lamp operating unit and at least one electrical
isolation element (4) for decoupling the input connection from the operating unit. The logic is arranged on the side of the isolation element towards
the at least one input element. Independent claims are also included for the following: (A) a lamp operating unit (B) and a method of controlling a
lamp operating unit via an interface.

Abstract (de)
Eine Schnittstelle (12) für ein Lampenbetriebsgerät (13), weist zwei eingangsseitige Anschlüsse (1, 2) zum Anschluss von Busleitungen oder zur
Verbindung mit einem Taster bzw. Schalter, eine Auswertelogik (3) zur Verarbeitung von an den eingangsseitigen Anschlüssen (1, 2) anliegenden
Signalen und zur Erzeugung von ausgangsseitigen Signalen zur Ansteuerung des Lampenbetriebsgeräts (3), und wenigstens ein galvanisches
Trennelement (4) auf, um die eingangsseitigen Anschlüsse (1, 2) galvanisch von dem Lampenbetriebsgerät (13) zu entkopplen. Die Auswertelogik
(3) ist dabei auf derjenigen Seite des galvanischen Trennelements (4) angeordnet, die den eingangsseitigen Anschlüssen (1, 2) zugewandt ist, und
wird über die eingagsseitigen Anschlüsse (1, 2) der Schnittstelle (12) mit Spannung versorgt.
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